CONTAMINACIÓN

La contaminación es todo aquello que vuelve a un medio inseguro o no apto para su uso.

Existen diversos tipos, los cuales son:

Contaminación auditiva.

Este tipo de contaminación se refiere a todo sonido desagradable o no deseado para quien lo escucha, este tipo de contaminación nos lleva a consecuencias tales como patologías psicológicas y físicas, las cuales son: estrés, transtornos de sueño, pérdida de atención, pérdida de oído, conductas agresivas, entre otras. Lo cual quiere decir que tiene alto riesgo a la salud.

Contaminación visual.

Esta se refiere a todo aquello que afecta o perturba la visualización del entorno o paisaje, es decir el uso excesivo de elementos artificiales, tales como carteles grandes y exceso de luz y colores, lo cual produce un grave daño tanto en los ojos como en el cerebro provocando estrés, pero esta no es la única consecuencia que provoca, ya que también produce dolor de cabeza, mal humor, transtornos de atención, alteraciones del sistema nervioso etc.

Contaminación del agua.

La contaminación del agua es de los tipos de contaminación más conocidos ya que está ya es un problema grave, debido a que está afectando todo nuestro ecosistema, pero no sólo afecta a los recursos naturales si no también a los seres vivos como a él humano ya que el agua contaminada le puede producir diversas patologías como: diarrea, hepatitis, disentería, poliomielitis, tifoidea, entre otras dolencias.

Contaminación del aire.

Este es otro tipo de contaminación muy conocida ya que también produce diversos daños a la salud, es producto de la vida industrial de todo el planeta, las consecuencias que lleva este tipo de contaminación a la salud de los seres humanos se podría resumir e problemas respiratorios.

Contaminación de la tierra.

La contaminación de la tierra es la alteración de la superficie terrestre con sustancias químicas que ponen en riesgo los ecosistemas y nuestra salud, tiene graves consecuencias en la actividad agrícola, afectando la seguridad alimentaria.

La contaminación representa un grave daño a nuestro entorno debido a que cada día es un problema más grave, produciéndo así diversas patologías que afectan las salud de todo ser vivo, haciendo que su ambiente sea cada vez menos apto.